



Le réveillon solidaire

L'association le Secours catholique, avec le soutien de la commune, organise chaque 31 décembre un réveillon solidaire ouvert à tous.

Le principe est simple : des bénévoles vont chercher ceux qui n'ont pas de moyen de locomotion et chacun paye selon ses moyens. Le dîner est animé différemment selon les années : tours de magie, chansons, musique... De quoi réchauffer le cœur et le corps des participants.

Renseignements et inscriptions au 06 74 21 64 59 - 06 15 41 81 06.